



22 de marzo de 2007

Fuentes Zorita explica a los estudiantes de Los Garres la evolución del río Segura tras la mejora de la calidad de las aguas y las obras de defensa contra avenidas

Los alumnos del Colegio Severo Ochoa asisten a una charla del presidente de la CHS con motivo del Día Mundial del Agua

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha dado hoy una charla a estudiantes y profesores en el Colegio Cooperativa Severo Ochoa de Los Garres (Murcia), con motivo del Día Mundial del Agua, en la que ha explicado la evolución de la del río Segura en los últimos años tras las obras de defensa contra avenidas y la mejora de la calidad de las aguas

La charla de Fuentes Zorita, titulada *El río Segura. Un proyecto de futuro*, se ha enfocado desde un punto de vista ameno, con la intención de que los alumnos y docentes asimilen la importancia que tiene mantener la lucha por recuperar un río que hasta hace poco tiempo estaba considerado como uno de los más contaminados de Europa y que, gracias al esfuerzo de todas las Administraciones y de los ciudadanos, ha dejado de ser una cloaca.

Fuentes Zorita ha recordado la importancia de concienciar a los jóvenes sobre la necesidad de cuidar el Segura y mantener un cauce vivo, al tiempo que ha hecho un recorrido por las principales actuaciones en la Cuenca.

Así, ha mencionado el Plan de Defensa contra Avenidas, que ha convertido las riadas en episodios puntuales y muy localizados, además de la puesta en marcha del programa de depuradoras y la vigilancia de calidad de las aguas, que ha hecho disminuir los vertidos contaminantes al cauce y, de esta forma, recuperar el río para los habitantes de sus riberas.

Además, ha recordado las iniciativas que ha tomado la CHS para paliar los efectos de la grave sequía que padece la Cuenca, y que han permitido que la flora y fauna del río sigan viviendo, al tiempo que se satisface las necesidades de los agricultores, garantizando el mantenimiento de su actividad.